



Pièces	10 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	M1328
Prix	Prix NC

Hasparren

Maison à vendre (64240)

Située à 30 minutes de Bayonne, au calme absolu, magnifique propriété à la campagne comprenant une ancienne ferme rénovée de 300 m², sur un très beau terrain arboré d'un hectare. Elle offre une vue unique sur les montagnes et la campagne environnante. Elle comprend un très beau séjour cathédrale, 5 chambres, un bureau et une mezzanine. Parquet, poutres apparentes et belle hauteur sous plafond. Vaste atelier et grande buanderie. Garage.

Located 30 minutes from Bayonne, in a very peaceful area, magnificent property in the countryside including a renovated farmhouse of 300 m², on a beautiful wooded land of one hectare. It offers a unique view of the mountains and the surrounding countryside. It features a beautiful cathedral living room, 5 bedrooms, an office and a mezzanine. Parquet, exposed beams and high ceilings. Large workshop and laundry room. Garage.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

